

En el mes de enero se continuó con la invitación a inscribirse a personas interesadas en recibir el apoyo de 1000 de vida, se hizo la invitación por medio de redes sociales, perifoneo, cartulinas pegadas en espacios públicos.

Se estuvieron aplicando efiás a mujeres embarazadas y lactando, a niños niñas de 12 a 18 meses de edad interesadas en recibir dicho apoyo.

Al momento se han inscrito 40 mujeres embarazadas y en periodo de lactancia y 25 niños y niñas de 12 a 18 meses de edad.

El día lunes 24 de enero de 2022 asistí a capacitación en DIF Jalisco, temas de interés relacionados al programa.